

INDER insta a trabajar en la recuperación sin perder tiempo tras paso de huracán Irma



La Habana.- **EL MOVIMIENTO** deportivo cubano se hizo a las tareas de la recuperación tan pronto amainó la furia del poderoso huracán Irma, haciendo valer el llamamiento del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz.

« Las jornadas que se avecinan serán de mucho trabajo, donde volverá a quedar demostrada la fortaleza de los cubanos y la confianza indestructible en su Revolución. No es tiempo para lamentarnos, sino para volver a construir lo que los vientos del huracán Irma intentaron desaparecer», expresa el mensaje de Raúl, convertido en motivación para las tareas de rehabilitación.

En ese sentido, las máximas autoridades del INDER y las direcciones provinciales de deportes han trabajado en la determinación de los daños causados por el meteoro, con recorridos que permitieron además establecer las acciones que deberán devolver cuanto antes la vitalidad a cada uno de los recintos.

«Nos toca revertir la situación actual, sin perder tiempo alguno ni caer en lamentaciones», aseguró la víspera Antonio Becali Garrido, presidente del INDER, en reunión sostenida con los principales directivos de ese organismo.

En el encuentro se conoció que una evaluación preliminar da cuenta de afectaciones en instalaciones de varios territorios, pero que no ponen en riesgo la próxima reanudación del curso escolar y de las actividades esenciales del calendario deportivo nacional.

Se confirmaron dificultades en varios estadios beisboleros, entre ellos el Calixto García de Holguín y el Nelson Fernández de Mayabeque, donde una torre cayó al suelo y dañó la cerca perimetral y el acolchonamiento.

También se produjeron roturas en la cubierta del reinaugurado Complejo de Piscinas Baraguá, situación que será atendida de inmediato por la misma brigada especializada que acometió la obra.

En la Escuela Nacional de Vela Andrés González Lines, ubicada en Jaimanitas y reabierto a mediados de agosto, la penetración del mar dañó una pared trasera, mientras que en la ESFAAR Cerro Pelado colapsó una parte del cercado y en la EPEF de Camagüey se registran afectaciones variadas.

Son estos algunos ejemplos de la huella que Irma dejó en centros del sistema deportivo, que gracias a su preparación evitó daños humanos y mitigó los materiales.

Al respecto, Becali resaltó la oportuna decisión de bajar las estructuras metálicas de las torres del Estadio Panamericano de La Habana, y la disciplina y sentido de pertenencia con que atletas, entrenadores y directivos permanecieron en sus centros, y ya se vuelcan a las labores de higiene y organización.

tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/141086-inder-insta-a-trabajar-en-la-recuperacion-sin-perder-tiempo-tras-paso-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba